

## 天皇陛下のご退位日に関する閣議決定について

国民の安寧と幸せを祈り、国民一人ひとりの思いに寄り添いながら、全身全霊をもって象徴の務めを果たしてこられた天皇陛下と、そのお務めを長年支えてこられた皇后陛下に心より感謝申し上げたい。

この度、天皇陛下のご退位と皇太子殿下のご即位の日程が正式に決定されたことで、約200年ぶりとなるご退位の儀式や、新元号の選定、新天皇のご即位に伴う重要儀式等について具体的な準備がスタートすることになる。平成の時代を振り返りつつ、新たな時代へのバトンタッチが、国民の祝福のなかで円滑に行われるよう、政府をはじめ関係の皆様には万全の体制で準備を進めていただきたい。

日程については、国民生活への影響に配慮し、決定いただいているが、新元号への対応等で混乱が生じることのないよう、十分な周知期間を確保し、企業等には早めの対応を求めたい。

皇室ゆかりの地である京都は、千年の時を超えて、皇位継承の舞台となり、皇室とともに日本の歴史・文化を紡いできた。この度の代替わりにおいても、皇室の弥栄を願いながら、京都に期待される役割をしっかりと果たしていきたい。

以上

平成29年12月8日  
京都商工会議所  
会頭 立石義雄